

アセンション日記

20121230 幸代

2012年12月『アセンション』の言葉を知ってから、待ち焦がれた瞬間、いったい何が起こるのだろうとずっと気になっておりました。

5次元へ次元上昇！？ 愛に満ちた夢のような世界！？ NMCAAに出逢わなければ、何の努力もせずただ待ち焦がれていた事でしょう、誰かが救ってくれるその日を・・・そして、何も起こらなかったことに、がっかりし、失望していた事でしょう。でも、私はNMCAAに参加し、2012年アセンション・ライトワーカーとして、精一杯実働し、自らの全てを愛にする事、自分以外のもののために働く事こそが、アセンションしていく事であり、それこそが、永遠無限に続く、愛の道であると知りました。

そして、2012年、決して何も起こらなかったわけではないのです。NMCAAには、常に自分以外のもののために実働する事で、アセンションしている仲間がいます！そして、2012年、確かにこの地上に愛のたねは蒔かれ、2013年に繋がっていきました！！これから芽を出し、素晴らしい愛の花を咲かせることでしょう！！皆さまも、と一緒に愛の花を育ててみませんか！？

愛と感謝と祝福を籠めて。幸せの依代∞幸代